

CONMEMORAN trigésimo tercer aniversario del fallecimiento de la folclorista.

El pueblo no olvida a Violeta

Ina Vergara
SANTIAGO

Sin duda Violeta Parra es una de las artistas y creadoras más representativas de la cultura popular chilena. Cuando nostálgica cantaba "Volver a los diecisiete", eran los días en que esta extraordinaria artista componía canciones, escribía poesía y amaba. Sin embargo, y sin tener aún muy claros los motivos que la llevaron a terminar con su vida la tarde del domingo 5 de febrero de 1967. Ese día murió Violeta, pero comenzó a valorarse su obra. Ayer, como una forma de reconocer el enorme aporte que la folclorista hizo a la música chilena, el pueblo de Chile homenajeó a Violeta Parra en el acto "El pueblo le canta a Violeta", organizado por la Agrupación de Fomento del Arte y la Cultura (Afoarc) para conmemorar el trigésimo tercer aniversario de su fallecimiento, en el Cementerio General.

"La impresión es positiva porque los cantores están respondiendo al llamado que hizo Afoarc, también está respondi-

do la gente que está llegando poco a poco, se están cumpliendo uno de los objetivos que tiene este homenaje. Agradecemos el apoyo de la prensa, aunque hay que reconocer que Violeta Parra, por el hecho de ser Violeta Parra, convoca", señaló Sigi Zambra, presidente de Afoarc y cantautor, quien agregó que "Hace años atrás éramos dos o cuatro cantores que veníamos con nuestra guitarra a rendirle homenaje, pero hoy esto ha tomado otro marco, eso es lo que hemos querido".

El acto se viene realizando hace 27 años, aunque antes se hacía en las poblaciones. A partir del año 80 el escenario para hacer esta actividad se trasladó a la tumba de Violeta, porque Afoarc consideró que éste era el lugar adecuado para dar cuenta de lo que era la actividad cultural marginada. Sin embargo, hay que destacar que la agrupación de Fomento del Arte y la Cultura, recién obtuvo el año pasado personalidad jurídica, por lo que no cuentan con apoyo del Estado para realizar las distintas actividades artísticas y cultu-



Violeta Parra, cuando nos enseñaba por qué darle "Gracias a la Vida"

rales que acostumbran a hacer.

Quien por ningún motivo pudo estar ausente de este homenaje fue Lautaro

Parra, hermano de la artista que vino desde Suecia para rendirle tributo a Violeta. "Esto es magnífico, no es fácil juntar gen-

También los niños rindieron homenaje a Violeta.



te, pero aquí se ha logrado el objetivo, yo estoy muy contento de ver juventud, y niños que se vistan de huaso y que empiecen a bailar y cantar rindiéndole un homenaje sincero a Violeta Parra. Ella es tan conocida en Suecia como en Chile, ayer a las tres de la tarde también se le rindió un homenaje allá. Mi sentimiento hacia Violeta es la hermandad, continuar con el legado que dejó Violeta".

El pueblo no olvida a Violeta [artículo] Ina Vergara

Libros y documentos

AUTORÍA

Vergara, Ina

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El pueblo no olvida a Violeta [artículo] Ina Vergara. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile